



Síntesis de medios

11 de junio 2024

Primeras Planas

Pide 4T: en 1 año jueces a las urnas
Sheinbaum y AMLO acuerdan sacar plan C en septiembre
Acuerdan sacar adelante reformas
Reforma judicial con discusión amplia, pactan Claudia y AMLO
Por delante, 5 reformas, incluida la judicial: Sheinbaum
Claudia y AMLO van por reformas en apoyos sociales, ISSSTE, judicial...
Abren discusión para reformas
Acabó la fiesta
¡Refuerzos bara bara!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae tercer implicado en agresión a Rojo de la Vega

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que sus elementos cumplimentaron, en Tecámac, Edomex, una orden de aprehensión en contra de Derek Usiel "N", presunto autor material del ataque del que fue víctima la entonces candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. Señaló que esto se logró en coordinación con las Fiscalías Generales de Justicia capitalina y del Estado de México, así como con el CNI. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

¡Histórica!

Gracias a la suma de esfuerzos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, la SSC y la H. Comisión de Box Profesional de la CDMX, se efectuará la función "Rounds por la Libertad". A lo largo de 10 años y contando con el apoyo de la presidente electa, Claudia Sheinbaum, del actual Jefe de Gobierno de la Ciudad, Martí Batres y el del titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, el deporte en los Centros Penitenciarios es una herramienta para la reinserción de las personas privadas de la libertad. [La Prensa](#) sin mención: [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Esto](#)

Seguirá Pablo Vázquez Camacho al frente de la SSC

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de la CDMX, confirmó al primer perfil de su gabinete: **Pablo Vázquez Camacho** será el secretario de Seguridad Ciudadana. En una reunión con los empresarios ella les precisó que se mantendría el actual equipo que ha logrado avances en la reducción de la incidencia delictiva en la CDMX, Vázquez es el actual secretario de Seguridad Ciudadana de la capital. Tomó el cargo en septiembre de 2023, cuando Omar García Harfuch renunció al puesto para competir en el proceso interno de Morena a la jefatura de Gobierno. [La Prensa](#)

Liberan vialidades

Autoridades realizaron acciones de recuperación de espacios y vialidades en Azcapotzalco. Elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un operativo, con el fin de inhibir el estacionamiento en sitios prohibidos. [Reforma](#)



Síntesis de medios

11 de junio 2024

Saldo blanco en marcha por Halconazo en CDMX

Autoridades capitalinas reportaron saldo blando durante la marcha realizada con motivo del 53 Aniversario del Halconazo del 10 de junio de 1971, que salió del Casco de Santo Tomás y concluyó en el Zócalo. En la movilización participaron maestros y estudiantes de diversas instituciones. De acuerdo con la **SSC**, participaron alrededor de 800 personas, con la asistencia de grupos embozados, quienes realizaron actos de vandalismo, que no pasaron a mayores. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#)

Traslado de migrantes

A cuatro días del desalojo del campamento migrante que se encontraba en la Plaza Giordano Bruno, ya está completamente vacía y sin ninguna carpa o presencia de migrantes. Tampoco hay basura ni restos de lo que hace pocos días fue el campamento. Por otro lado, la presencia tanto de **elementos de la policía capitalina** como trabajadores del Gobierno capitalino en la plaza es amplia y se han instalado varias carpas que sirven como módulos de atención a refugiados. [El Universal](#)

Contribuir a la igualdad de género, compromiso de Conatrib: magistrado Rafael Guerra Álvarez

El presidente de la Conatrib, magistrado Rafael Guerra Álvarez, subrayó el compromiso de la organización para hacer de la perspectiva de género la forma permanente de contribuir a la igualdad sustantiva en el país. En la presentación del Pacto Nacional por la Justicia de Género y firma del Convenio de Implementación de ese pacto estuvieron magistrados y magistradas del Poder Judicial local, consejeros de la judicatura bajacaliforniana, y representantes de la Fiscalía General del Estado y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Diario Imagen](#)

Desmantelan una banda de ladrones de autopartes

Agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desarticularon una banda de ladrones de autopartes y capturaron a tres de sus integrantes, a los que les decomisaron cuatro toneladas de autopartes en un inmueble ubicado en la calle Renacimiento, colonia Buenos Aires. [Basta](#)

Automóvil arrolla y mata a transeúnte

Una mujer perdió la vida al quedar atrapada entre las llantas de un automóvil en avenida de Las Granjas, alcaldía Azcapotzalco, el conductor responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Álvaro Obregón será un ejemplo a seguir

Los comicios quedaron atrás y ahora es momento de gobernar, afirmó Javier López Casarín, alcalde electo de Álvaro Obregón, quien señaló que la unidad permitió concretar su triunfo. Una de sus principales tareas será en materia de seguridad donde adelantó que su estrategia se encuentra asesorada por Omar García Harfuch, ahora senador de la República electo y exjefe de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [24 Horas](#)

"El cuidado a la salud, el impulso al deporte y el apoyo a las mujeres, mis prioridades": Giovanni Gutiérrez, reelecto alcalde de Coyoacán

En entrevista, el alcalde reelecto por Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, indicó que en materia de seguridad vamos a cambiar la estrategia. En lugar de tener elementos en todas partes, vamos a repartirlos por las unidades territoriales y vamos a llamarle 'Escudo de Colonia', 'Escudo de Barrios' y 'Escudo del Pueblo'. También se va a instalar el botón de pánico en una aplicación digital y de esa manera poder acudir de manera inmediata y dar aviso a la **SSC** en caso de cualquier problema. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

11 de junio 2024

Columna El Caballito: Brugada se queda con Pablo Vázquez como secretario de Seguridad

La jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, ha señalado que mantendrá el modelo de seguridad que aplicó el gobierno de la ahora presidenta Claudia Sheinbaum, el exjefe policiaco, Omar García Harfuch y con esa definición, doña Clara ratificará en el cargo al actual secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, para conservar la línea de trabajo que esperan dé resultados positivos. Así que ya está el primero del gabinete de Brugada. [El Universal](#)

Columna Red Compartida

La SSC y la Fiscalía de la CDMX agarraron a un tercer implicado en el caso de Alessandra Rojo de la Vega y dicen que todo pinta para que sea un autoatentado porque una persona que había sido contratada para bajar propaganda política de Morena luego se le encargó el trabajo de dispararle a la parte trasera de la camioneta de Rojo de Vega a fin de no afectar su integridad física. Las confesiones, según el informe del secretario de seguridad de la CDMX, **Pablo Vázquez**, y el de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, explican a detalle qué pasó y quién pagó y cómo se preparó todo. [La Prensa](#)

Columna Aclarando la Capital: Seguridad / Ana E. Rosete

Tenemos que ser sensatos en que mucho del éxito de Claudia Sheinbaum en la capital fue la **estrategia de seguridad** que implementó tras el mal actuar de Jesús Orta. Tiempo después, Omar García Harfuch logró hacer lo inimaginable en la metrópoli y para ello, sobrevivió a un ataque armado para continuar su labor de seguridad. En la Agencia de Investigación Criminal hizo un trabajo excepcional, y por ello, Claudia lo volteó a ver, y no, no se equivocó. [Basta](#)

Policiaco

Explosión en negocio afecta tres locales

Se registró una explosión por aparente acumulación de gas en el Salón Corona ubicado sobre calle Filomeno Mata, de la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. El siniestro fue controlado por bomberos y el inmueble quedó bajo resguardo **policial**, no se reportaron personas heridas. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [+Chilango](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece en Garibaldi al pie de las letras

Un hombre en situación de calle perdió la vida aparentemente de un infarto en Plaza Garibaldi, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **policías auxiliares** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Sigue la guerra entre La Unión y Anti Unión

Presuntos miembros de la Anti Unión balearon a un grupo de jóvenes que se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas sobre calle Toltecas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. En el lugar perdió la vida un sujeto identificado como "El Pelos" y uno más resultó herido. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al herido a un hospital cercano. Los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Se le asoma hueso tras derrapar moto

Un joven que viajaba a bordo de una motocicleta resultó con una fractura expuesta de rodilla tras derrapar su vehículo sobre avenida Insurgentes Sur, en la colonia Extremadura Insurgentes, alcaldía Benito Juárez. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes trasladaron la unidad a las instalaciones del MP y al lesionado a un hospital de la zona. [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

11 de junio 2024

Rodará por toda la eternidad

Un joven que participaba en una caravana de motociclistas falleció tras recibir dos impactos de balas que fueron disparados por los ocupantes de dos motocicletas en calles de la colonia Algarín, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Haragán hace olvidar a reclusos sus penas

Con el objetivo de fomentar una reinserción integral y de fortalecer la convivencia sana entre las personas privadas de la libertad, El Haragán y Cía. se presentaron en la Penitenciaría de la Ciudad de México, ubicada en la alcaldía Iztapalapa. Había policías adscritos a la **SSC** cuidando a los presos, pero a éstos se les veía despreocupados, pues se desplazaban con normalidad. [Basta](#)

Columna El Gurú de la Barranca: ¿Y dónde quedó la dolariza? / Eduardo Camacho

Claudia también obtuvo más votos de mexicanos en el extranjero y de **reclusos** en cárceles nacionales. Parece que Xóchitl no ganó ni en la crujía que cohabita su hermana Jaqueline en **Santa Marta Acatitla**. [Basta](#)

Justicia

Hallan restos óseos en la Picacho-Ajusco

Fueron hallados restos óseos de una mujer en el kilómetro 12 de la carretera Picacho-Ajusco, de la alcaldía Tlalpan, los cuales podrían pertenecer a Pamela Gallardo, desaparecida en el año 2017. Tras el hallazgo se llevó a cabo un operativo por parte de personal de la Fiscalía capitalina, peritos, policías de Investigación y la Guardia Nacional. [Basta](#)

Procesan a 15 taxistas por agredir a policías

Un juez de control vinculó a proceso a 15 taxistas que fueron detenidos tras agredir a **elementos policiacos** durante una manifestación en la alcaldía Tlalpan, el viernes pasado, por el delito de resistencia de particulares. Durante la audiencia en el Reclusorio Oriente, el impartidor de justicia ordenó que 14 de ellos se queden en prisión preventiva y uno seguirá su proceso en libertad. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

11 de junio 2024

Imagen Destacada

LA PRENSA ¡HISTÓRICA!



OMAR REYES COLMENARES, SUBSECRETARIO DEL SISTEMA PENITENCIARIO PRESENTÓ LA FUNCIÓN DE BOX PROFESIONAL QUE POR VEZ PRIMERA SE REALIZA EN UN PENAL CON PUGILISTAS PRIVADOS DE SU LIBERTAD